

# La Universidad estimula la vocación emprendedora de los alumnos

**El programa UCLM-Emprende ha desarrollado iniciativas de motivación en los cuatro campus de la Universidad**

El programa UCLM-Emprende ha desarrollado unas jornadas de motivación emprendedora en los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo, así como en Talavera de la Reina, con el objetivo de estimular la vocación empresarial de los estudiantes, razón ésta que justifica la propia existencia del programa UCLM-Emprende.

Las jornadas de motivación emprendedora se estructuran en charlas impartidas por jóvenes y ex alumnos recientemente convertidos en empresarios que trasladan de manera informal, personal y directa, su experiencia empresarial a los universitarios, comentando sus vivencias.

Esta iniciativa fue inaugurada en el Campus de Albacete por el su vicerrector, responsable también de Proyectos Emprendedores en la UCLM, Antonio Roncero, quien animó a los estudiantes a idear nuevas fórmulas de negocio, aprovechando las oportunidades que presenta el mercado, a pesar de la crisis económica. "Para crear una empresa no es imprescindible disponer de recursos económicos -explicó-, sólo hace falta tener voluntad y ganas de trabajar".

## En el CEU de Talavera

Dentro del programa UCLM-Emprende, la Facultad de Ciencias Sociales de Talavera de la Reina acogió una jornada de motivación, en colaboración con el CEEI Toledo-Talavera de la Reina, para fomentar entre los universitarios el espíritu emprendedor y facilitar su acceso al mercado laboral a través del autoempleo.

La actividad comenzó con una mesa redonda en la que participaron representantes de las empresas Novadat Telecom, Alpeso Publicidad y ACC Consultores, quienes expusieron experiencias prácticas y atendieron las dudas de los estudiantes. Para terminar, el director de SEC Alta Formación, Antonio Sánchez Migallón,



Antonio Roncero -centro- inauguró la iniciativa

el Politécnico del Campus de Ciudad Real, dirigida específicamente a los estudiantes de ingenierías. Esta convocatoria incluyó una mesa redonda sobre *Experiencias emprendedoras en ingeniería informática e ingeniería de caminos*, en la que participaron representantes de las empresas Sicaman Nuevas Tecnologías y de Estudio AIA, que expusieron experiencias prácticas y atendieron las dudas de los estudiantes. Para terminar, se celebró un encuentro sobre experiencias emprendedoras en ingeniería química, ingeniería industrial e ingeniería agrícola, con la intervención de miembros de Sloga Ingenieros, Eficiencia Renovable Ingenieros y Dulcinea Nutrición.

ofreció una conferencia sobre motivación emprendedora y creación de empresas.

Antonio Sánchez Migallón participó también en la jornada de motivación emprendedora celebrada en



## Alumnos extranjeros conocen la región

Cuarenta alumnos del Programa de Español para Extranjeros del Campus de Cuenca (ESPACU) han realizado una excursión por la región castellano-manchega con el objetivo de profundizar en la cultura y las tradiciones de la región. Entre otros destinos, los alumnos conocieron el castillo

de Belmonte, el centro UNESCO y el museo de la Molienda en Mota del Cuervo; el museo Cervantino en El Toboso; además de conocer el museo de Humor Gráfico y la Casa-Museo de Dulcinea. Asimismo, degustaron platos típicos como el morteruelo, pisto manchego y matanza.

Procedentes de diferentes puntos de Europa y Latinoamérica, estos alumnos han estudiado en algunos de los cursos ofertados en la sede conquense, ya sea el DELE (preparatorio para el examen de español como lengua extranjera), o los cursos de Lengua y Cultura.